



Ville de Fourqueux

Jean-Paul BINARD
Maire de Fourqueux



Le Comité Français pour
YAD VASHEM

Vous prient de bien vouloir leur faire l'honneur d'assister
à la cérémonie de remise de la médaille des
Justes parmi les Nations

À titre posthume à

Georgette VERRIER

par un Conseiller près de l'Ambassade d'Israël en France
à Jean-Marc VERRIER, son petit-fils

Dimanche 10 décembre 2006 à 11 heures

Hôtel de Ville - 1, place de la Grille
78112 FOURQUEUX

La médaille des Justes est décernée par l'institut YAD VASHEM de Jérusalem
aux personnes non juives qui ont sauvé des Juifs sous l'Occupation, au péril de leur vie.

Réponse appréciée avant le 5 décembre 2006 auprès du secrétariat : 01 34 51 23 14 ou secretariat@ville-fourqueux.fr